

Rosny-sous-Bois, le 2 - XII - 1963

Cher Ami,

Merci pour votre lettre du 8 Novembre dernier que je répons avec grand retard.

Depuis deux mois environ je me consacre entièrement à ma prochaine exposition. Je vous demande encore une fois d'avoir la bonté de patienter jusqu'au comencement de l'année prochaine pour avoir des maquettes plus poussées.

Mon exposition aura lieu à Lausanne, à la même galerie que vous connaissez : 1 av. du Théâtre, le 12 décembre prochain. Je serai ravi de vous voir, ainsi que Madame Coulon.

Nous pourrons peut-être nous arranger afin de nous rencontrer pendant mon court séjour en Suisse, si cela vous convient.

Dans l'espoir de vous voir bientôt, recevez cher ami, ainsi que Madame Coulon, mon meilleur souvenir.

Esmeraldo
6.av.de la République
Rosny-sous-Bois
(Seine)